

ナンマンスポーツ

号外

やった! 野球部&バド部 地区春季大会優勝!



地区春季大会優勝!

鹿沼地区春季大会が、五月十一、十二日に行われ、キョクトウウベリースタジアムで南摩中学校野球部が、南摩中学校体育館でバドミントン部がそれぞれ優勝を果たした。
 春季県野球大会は、五月三十一日、六月一日に栃木県総合運動公園野球場他で行われる。組み合わせは五月二十四日の代表者会議後に発表される。春季県バドミントン大会は、六月一日に団体戦、二日に個人戦が両日とも清原体育館で行われる。

★野球部優勝までの道のり

- 2回戦 対 北犬飼中
9-0 (5回コールド)
- 準決勝 対 北押原中
10-0 (5回コールド)
- 決勝 対 北中
4-3 (延長9回サヨナラ)

回	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
北	0	1	0	0	1	1	0	0	0	3
南摩	0	0	0	1	1	1	0	0	1	4



★バドミントン部地区大会結果

- ・ダブルス優勝、準優勝：3年生2ペア
- ・シングルス(女子) 準優勝：3年生
- ・シングルス(男子) 準優勝：1年生
- 6/1(金) **団体戦**
3年生5名、2年生1名
- 6/2(土) **個人戦**
 - ・ダブルス : 3年生2ペア出場
 - ・シングルス(女子) : 3年生1名出場

これからも頑張ります!
 応援よろしくお願ひします

